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ゆたかな心 かがやくひとみ

本日，別紙にて前期の教育活動等に関するアンケートの結果をお渡ししました。皆様からいただ
いた評価や記述をまとめたものになりますので，目を通していただければ幸いです。アンケートで
いただいたご意見などから後期に向けて改善点を知ることができましたので，今後できるところか
ら改善していきたいと思います。たくさんのご意見ありがとうございました。
今年度は，皆様方からいただいた評価結果をもとに抽出した４
つの項目「読書の習慣の向上」「あいさつの向上」「いじめのない
明るい学校・学級の実現」「ＰＴＡ授業参観・懇談会のよりよい
開催方法」について，保護者の方々からのご意見をいただくため
に，「第一回学校運営検討委員会」を先週開催いたしました。こ
の検討委員会には，ＰＴＡ執行部の方々，各学年部長・専門部長
の方々にご出席いただきました。ご出席いただいた皆様，大変あ
りがとうございました。
一時間という短い時間ではありましたが，たくさんのご意見を
いただくことができました。今後，それらのご意見を参考にし，
後期の学校運営に生かしていきたいと思っております。
検討委員会では，上記の４項目の他に「家庭学習について」の
ご意見を伺いました。家庭学習については，今後も保護者の皆様
方との意見交流を通して，よりよいものにしていきたいと考えて
おりますので，お気付きの点などございましたら学校までご連絡
ください。

秋晴れが続き，子どもたちは外で遊
ぶことが多かった一週間となりました。
13日の朝，４年生の子どもたちが担任
の先生に，「グラウンドに２つの蜂の巣
がある」と教えてくれました。早速確
認したところ，どちらもスズメバチの
蜂の巣であることが分かり，駆除する
までグラウンドを使用禁止にしました。
蜂の巣を駆除してくれる業者さんのご配慮もあり，その日のうちに蜂の
巣を取り除いてもらい，翌日14日から，通常通りグラウンドを使用する
ことができました。
今回は，子どもたちが危険を察知し教えてくれたおかげで事なきを得
ました。教えてくれた子どもたちには，本当に感謝しています。
学校では，毎月，学校安全点検を行い校舎内外に危険はないかを確認
しておりますが，今回の一件を通して，大人の眼だけでなく「子どもた
の目線での安全点検」も必要であると感じました。今後も校内外で安全に過ごすことができるよう，
子どもたちの声を大切にしていきたいと思います。
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子どもたちの気付きが，安全の確保につながりました！

グラウンドの桜に蜂の巣が‥。

前期の教育活動等に関するアンケートの結果をお渡ししました。


